



17.05.2022 - 08:53 Uhr

## In Walenstadt wird wieder getanzt: Probenstart für FLASHDANCE – DAS MUSICAL



Gestern Montag, 16. Mai 2022, starteten die Proben für einen unvergesslichen Musical-Sommer auf der Walensee-Bühne. Für den 22-köpfigen Profi-Cast begann somit eine intensive Zeit voller Gesangs-, Tanz- und szenischen Proben, bevor FLASHDANCE – DAS MUSICAL am Mittwoch, 15. Juni, Premiere feiert.

Eines der grossen Highlights der diesjährigen Neuinszenierung konnte in den vergangenen Wochen bereits am Walensee beobachtet werden: Am 2. Mai starteten die Aufbauarbeiten rund um das Bühnenbild. Mit 15 Metern Höhe beim obersten Kran stellt die Walensee-Bühne mit dem Bühnenbild von FLASHDANCE – DAS MUSICAL einen neuen Höhenrekord auf.

Alle Informationen zum Probenstart in Walenstadt entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial der bisherigen Inszenierungen auf der Walensee-Bühne sowie vom Cast finden Sie [hier](#). Sie sind gespannt, wie spektakulär die Bühne bereits aussieht? Im [Video](#) sehen Sie den aktuellen Stand der Aufbauarbeiten.

Sie möchten sich selbst ein Bild machen und in die Musical-Welt eintauchen? Gerne organisieren wir einen Probenbesuch für Sie und vermitteln Interviews mit Initiant Marco Wyss oder den Darsteller:innen.

Über eine Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen und stehen bei Rückfragen zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

externe Medienstelle Walensee-Bühne

Ferris Bühler Communications GmbH  
Stadturmstrasse 8  
CH-5400 Baden, Switzerland  
Tel. +41 56 209 15 15  
Direct +41 56 544 61 67

elisabeth@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

## Weiteres Material zum Download

Dokument: [170522\\_MM\\_Walensee-~art\\_Flashdance.docx](https://www.ferrisbuehler.com/170522_MM_Walensee-~art_Flashdance.docx)

### Medieninhalte



**WALENSTADT, 12MAI22 -** In diesen Tagen erfolgt in Walenstadt der Aufbau der grossen Musical-Buehne direkt am Ufer des Walensees. Eine spektakulaere Kulisse wird den stimmigen Rahmen fuer 'Flashdance - das Musical' bieten. Nach der Corona-Pause kann auf der schoensten Seebuehne der Schweiz wieder ein Musical vom 15. Juni bis zum 23. Juli 2022 das Publikum begeistern.

swiss-image.ch/Andy Mettler



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100889334> abgerufen werden.